
 

Stadt Weißenfels      20.03.2024 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 035/2024/1 
  
von  Böhme, Hartmut 
 
am  28.02.2024       im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Herr Böhme möchte wissen, ob Ausgleichspflanzungen am Hirtenborn möglich sind. Im Be-
reich wurden starke Abholzungen und Rückschnitte vorgenommen. 
  
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Ziegler,  
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte,  
sehr geehrter Herr Böhme,  
 
Ausgleichspflanzungen am Hirtenborn sind nicht notwendig, da die Gehölze nach dem Rück-
schnitt wieder austreiben bzw. nachwachsen werden. 
Die Gehölze wurden auf den „Stock“ gesetzt, um eine Revitalisierung zum Neuantrieb her-
beizuführen. 
Diese „starken Abholzungen“ (wie es Herr Böhme bezeichnet), bzw. notwendigen Rück-
schnitte waren notwendig, da die Gehölze in den zurückliegenden Jahren nur einen Form-
schnitt zur Benutzung des angrenzenden Weges unterlagen. 
Die Gehölze waren stark überaltert und im Innenbereich sehr trocken. 
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